

Judith DEMOURES, Archibald de DOUGLAS, Cassandre GOUPIL de BOUILLE et Marin CUDENNEC sont appelés Enfants de Dieu dans le Baptême.

Pierre PASQUET, Jeanne QUEIMMEC, Marie-Thérèse DAMOUR ont rejoint la Maison du Père

AGENDA LITURGIQUE

- Lundi 24 octobre : st Antoine-Marie Claret, archevêque de Santiago de Cuba, fondateur de la congrégation missionnaire des Clarétins.
- Mardi 25 octobre : **DEDICACE DE L'ÉGLISE ST-Maurice, solennité**
- Vendredi 28 octobre : st Simon et st Jude (Thaddée), Apôtres, fête.
- Lundi 31 octobre : st Quentin, missionnaire romain, martyr.
- Mardi 01 novembre : **TOUS LES SAINTS, solennité.** *À Rome, une fête de tous les martyrs, le 13 mai, exista jusqu'au XIIIe –XIIIe siècle qui devint au IXe siècle la fête de tous les saints, le 01 novembre.*
- Mercredi 02 novembre : Commémoration de tous les fidèles défunts. *Instituée par Odilon de Cluny pour tous ses monastères et étendu à toute l'Église par Benoît XV.*
- Jeudi 03 novembre : st Martin de Porrès, dominicain.
- Vendredi 04 novembre : st Charles de Borromée, cardinal, évêque de Milan,

AGENDA PAROISSIAL

- Mercredi 26 octobre : 19h30 - Ensemble Polyphonique - S13
- Jeudi 27 octobre : 19h45 à 22h30 - Multi baladins - S13
20h00 à 22h00 - Alcooliques Anonymes - S8

HORAIRES VACANCES

Eglise ouverte

En semaine de 07h30 à 19h00
Le week-end de 09h00 à 19h00

Accueil

Pas d'accueil en semaine
Le samedi
10h00 à 12h00

Chapelet

Tous les lundis
15h00 à la Chapelle

Messes Dominicales

Saint-Maurice
Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Saint-Charles
Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi et Jeudi à 09h00
Mercredi à 19h00
Vendredi à 09h00



Paroisse Saint-Maurice de Bécon
218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie – <http://www.saintmauricedebecon.com>
Accueil: 01 43 33 04 72 - Secrétariat: 01 43 33 28 33 - Pastorale: 01 43 33 28 32
mail : paroisse@saintmauricedebecon.com

INFORMATIONS

Dimanche 23 octobre 2022 - N° 74

« Vous serez mes témoins » Actes 1,8



Pour cette Journée Mondiale des Missions, nous vous proposons un extrait du message de Mgr Georges Colomb, Directeur national des Œuvres Pontificales Missionnaires :

« Après sa résurrection (Lc 2, 24 44-48) Jésus invite les disciples à être des témoins non seulement à Jérusalem, mais aussi dans toute la Judée et la Samarie (Ac 1,8). C'est par la grâce de Dieu, par le don de l'Esprit que nous sommes les témoins du Christ aujourd'hui. Cette mission nous incombe dans notre pays bien sûr, mais aussi sur les autres continents quelle que soit la situation de nos diocèses en France. L'appel du Seigneur est personnalisé et l'Église exerce son discernement.

(..). Si le Seigneur appelle certains à la vie monastique, d'autres à la vie contemplative, d'autres à la vie apostolique dans le diocèse ou pour la mission universelle, c'est parce que l'Église est un corps qui a besoin de tous ses membres. La vocation missionnaire « ad extra » de l'Église et des disciples du Christ qui sont en France est toujours d'actualité !

Il nous appartient, chers frères et sœurs, de témoigner de tout ce que le Christ accomplit en nous, dans son Église. Il faut partager avec nos contemporains les nouvelles que nous recevons des Églises sœurs, il faut apporter notre aide matérielle à celles et ceux qui sont en difficulté afin qu'ils puissent annoncer aux hommes d'aujourd'hui qu'ils sont aimés de Dieu, qu'ils ont été créés à son image, à sa ressemblance et, qu'à la suite de leur maître, ils portent leur croix et celle de leurs frères comme le fit Simon le cyrénéen. Voilà le beau témoignage que nous avons à porter au monde en 2022 : Dieu est amour, il nous a envoyé son fils, mort et ressuscité pour nous. Il nous appelle et il envoie chaque baptisé en mission pour proclamer que le Christ est ressuscité, pour dire au monde que le don de soi est le secret du bonheur. »

Comment nous associer à cette Journée missionnaire ?

Tout d'abord, en priant pour les missionnaires, qui ont quitté leur pays pour servir l'Évangile dans des terres et des cultures différentes.

Ensuite, en effectuant un geste de partage en faveur des OPM (Œuvres Pontificales Missionnaires). Les OPM soutiennent l'activité missionnaire dans plus de 1000 diocèses, en Afrique, en Asie, en Amérique Latine et en Océanie. Sont ainsi aidés la construction d'écoles, d'églises, de lieux de catéchèse, la formation des séminaristes, novices, catéchistes, le développement de projets d'éducation et d'évangélisation des jeunes. Une quête spécifique a lieu à la fin des messes de ce WE ; les dons peuvent aussi être faits par internet www.opm-france.org (des reçus fiscaux vous seront adressés).

Un grand merci d'avance à chacun d'entre vous pour votre générosité et votre prière pour la Mission !

Éric et Yolande de CLOSETS

PÈRE ROBERT LORENC

Il n'est jamais trop tard pour faire plaisir, vous souhaitez participer au cadeau de départ du Père LORENC ? Demander par message uniquement, le lien de la cagnotte "Lydia" au **06 79 91 61 23**.

APÉRITIF PAROISSIAL

Vous êtes cordialement invités à un apéritif paroissial, dimanche 06 novembre après la messe dominicale dans le Hall.

A TOUS LES ARTISTES DE COURBEVOIE

Il y en a beaucoup : peintres, sculpteurs, poètes, photographes ... Souvent méconnus. Parce que souvent « timides ».

Et si on organisait une Expo avec vos œuvres ? Je n'ai pas de chevalets, pas d'argent, mais un grand désir de faire quelque chose avec vous pour « embellir le monde ».

Je vous propose la chapelle Ste Thérèse où j'ai déjà organisé une expo l'an dernier en février. Pour préparer cela, n'hésitez pas à me contacter (et à parler de cette idée folle à des amis artistes de Courbevoie) par mail (jp.cazes@orange.fr).

Amicalement vôtre,

Père Jean-Paul CAZES

PELERINAGE PAROISSIAL

Réservez d'ores et déjà votre matinée du samedi 3 décembre prochain pour participer au pèlerinage à pied de Saint-Maurice à la Chapelle de la Médaille Miraculeuse, rue du Bac.

RÉSERVATION DE SALLES PAROISSIALES

Nous vous remercions de noter que les réservations se font désormais exclusivement par mail à l'adresse : paroisse@saintmauricedebecon.com si possible avant le vendredi midi de la semaine précédente.

THE LETTER, UN FILM INSPIRE DE LAUDATO SI

Publiée il y a sept ans, Laudato Si n'en finit pas de résonner. L'encyclique du pape François, qui appelle avec urgence à une conversion écologique, a inspiré la réalisation d'un film mis en ligne sur YouTube le 4 octobre, jour de la St François d'Assise.

Le pape François et des défenseurs de l'environnement en première ligne pour la sauvegarde de notre maison commune retrouvent ensemble l'espoir.

Visionnez gratuitement ce documentaire en famille, entre amis, en paroisse à partir du lien suivant : <https://theletterfilm.org/fr/>

FORMATION A LA PROCLAMATION DE LA PAROLE DE DIEU

« Être serviteur de la Parole de Dieu : quel sens ? quel engagement ? quelle préparation ? »

Samedi 19 novembre, de 9h30 à 12h, à la Maison de la Parole Plus d'informations : <https://diocese92.fr/formation-parole/>

Participation aux frais : 5€ Inscription/contact : proclamationdelaparole@diocese92.fr ou 06 88 94 34 06

Retraite pour couples dont les enfants quittent le nid familial : et si nous prenions du temps pour nous deux ?

Trois week-ends au choix organisés par Amour et Vérité : "**Quand le nid se vide**" : 19 et 20 novembre 2022 à Lisieux, 21 et 22 janvier 2023 à L'Ile Bouchard ou 25 et 26 mars 2023 à Paray-le-Monial.

Pour tout renseignement, n'hésitez pas à contacter : Charles & Catherine GUILLEUX : tribuguillex@wanadoo.fr ou au 06 07 86 09 00

QUÊTE IMPÉRÉE : JOURNÉE MONDIALE POUR LES MISSIONS

Cette journée ravive auprès des catholiques du monde entier la solidarité avec les églises locales de tous les continents afin de les soutenir dans leur mission d'évangélisation.